

「こんにちは、僕はバドミントン部大声担当、2年木村^{きむらこうき}亘希です。」

自分のことを紹介すると超美化してしまいそうなのでバド部の愉快的な友達を紹介させていただきます。イケメンこうきのいい友紹介。「紹介してもいいかな?」「いいとも!」

西高バドミントン部で大胸筋が最も発達していると専らの噂、一宮中学校出身2年、マッスルキング佐々木悠斗くんを紹介していこうと思います。西高バド部では筋力アップのためにウエイトトレーニングを取り入れています、彼は現時点で我々の中で一番重いウエイトでベンチプレスをしています。自分の体重ぐらいは楽勝です。しかし佐々木くんはただの筋肉マンではなかったのです。模試で学年トップクラスの成績を叩き出し、パズドラを嗜む頭脳も兼ね備えるハイブリッド筋肉マンなのです。そんな『ささきんにくん』は、体が非常に固いという特徴があります。立位体前屈をするとマイナス値を叩き出します。また、足首の固さにも定評があり、屈伸が上手くできません。どうしても踵が浮いてしまいます。和式トイレは厳しいです。アップのダイナミックストレッチにも苦戦しています。先生が、「団体のメンバー誰にするか迷ったら、努力の評価ということで、柔軟性の高まった選手から選ぼうかなあ?」と言った瞬間、『ささきんにくん』の顔が引きつったように見えたのは私だけでしょうか。さあ皆さん、こんなカチッコチな『ささきんにくん』に話しかけてみよう!